

Kryptopyrrol im Urin

Anleitung zur Probenentnahme

Zweck der Untersuchung

Die Untersuchung des Harns auf Kryptopyrrol dient der Aufdeckung von Störungen in der Häm-Synthese durch oxidativen Stress, bei der zu einer unmerklichen, mehr oder weniger starken Ausscheidung freier Pyrrole über den Harn kommt. Ein Zustand mit vermehrter Pyrrol-Ausscheidung kann mit einem funktionellem Defizit an Vitamin B6, Zink und Mangan im Zusammenhang stehen.

Materialien

- 1 Auffangbehälter
- 1 Gefäß für Urinproben
- 1 Versandgefäß
- Untersuchungsauftrag
- Anleitung zur Probenentnahme
- Versandtasche

Testdurchführung

Bitte gehen Sie wie folgt vor:

1. Ersten Morgenurin in dem Auffangbehälter sammeln
2. 5–9 ml aufziehen
3. Gefäß wieder verschließen
4. Röhrchen mit Name beschriften
5. Probengefäß sofort gut verschließen, in das dunkle Versandgefäß stecken und bis zum Versand kühl aufbewahren.

Probenversand

1. Der beiliegende Auftragschein muss von der Praxis ausgefüllt sein.
2. Legen Sie bitte die Proben im Versandgefäß zusammen mit dem von Ihnen unterschriebenen Untersuchungsauftrag in die Versandtasche und werfen Sie in einen Briefkasten der Deutschen Post.